



FDP - Fraktion in der Bezirksvertretung

Es informiert Sie Friedrich Paul  
Anschrift Langerfelder Str. 134  
42389 Wuppertal

Telefon (0202) 606355  
Fax (0202) 606355  
E-Mail

Datum 07.07.2006

**Drucks. Nr. VO/0706/06**  
öffentlich

*Herrn Bezirksvorsteher Boukes der  
Bezirksvertretung Langerfeld-Beyenburg*

### **Antrag der FDP in der Bezirksvertretung**

---

Zur Sitzung am  
**15.08.2006**

Gremium  
**Bezirksvertretung Langerfeld-Beyenburg**

---

### **Wandergelbiet Ehrenberg/Winterberg (Langerfeld/Schwelm)**

#### **Beschlussvorschlag**

Die Verwaltung wird aufgefordert, in Absprache mit der Nachbargemeinde Schwelm zur Stärkung des Naherholungsgebietes Ehrenberg/Winterberg eine Konzeption mit folgender Zielsetzung zu erarbeiten:

Anlegung von Wanderwegen, Bänken und markierten Joggingstrecken unter Zuhilfenahme von Arbeitsgelegenheiten

Einbindung von Sponsoring bei der Neuanschaffung von Schildern

Ausweitung des Parkplatzangebotes in Absprache mit privaten Eigentümern

Organisation eines jährlichen überörtlichen Events in Absprache mit Schwelm und GSWS im Rahmen des Stadtmarketings

#### **Unterschrift**

gez. Friedrich Paul

#### **Begründung:**

Das Wandergelbiet Winterberg/Ehrenberg erfüllt für Wuppertal und Schwelm eine wichtige Funktion als Naherholungsgebiet. Leider werden die Potentiale nicht ausreichend genutzt.

Zudem sind negative Entwicklungen zu beobachten:

- Wege sind ausreichend oder durch verschmutzte Schilder gekennzeichnet
- Gastronomiebetriebe wurden geschlossen
- Parkplätze sind nicht ausreichend vorhanden
- Bänke stehen kaum zur Verfügung

Hier muss durch ein abgestimmtes Konzept mit Schwelm gegengesteuert werden, insbesondere müssen private Initiativen gefunden werden, die sich der angesprochenen Problematik annehmen. Zunächst ist die Infrastruktur zu verbessern. Hierzu können Wanderschilder gesäubert werden und mit Hilfe von Sponsoren neu angeschafft werden. Zu einzelnen Tagen werden geführte Wandertouren organisiert und publizistisch begleitet. Die GSWS wird aufgefordert, Pächter für Gastronomiebetriebe zu finden. Mit der Stadt Schwelm sollte ein Parkraumkonzept erarbeitet werden, private Eigentümer, z.B. Haus Schwelm, könnten hierzu eingebunden werden.

Dieser Antrag wird inhaltsähnlich von der FDP-Fraktion im Rat der Stadt Schwelm gestellt.